



# KPU Hanya Terima Berkas dari Tiga Parpol

**YOGYA, TRIBUN** - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta hanya menerima tiga partai politik tambahan yang menyerahkan berkas pendaftaran hingga hari terakhir. Tiga parpol tersebut adalah Partai Rakyat, Partai Republik, dan Partai Idaman.

Ketua KPU Kota Yogyakarta Wawan Budiyanto mengatakan, KPU telah menerima berkas pendaftaran berupa daftar nama anggota parpol, Kartu Tanda Anggota (KTA), dan KTP.

Sedangkan tiga parpol lainnya yakni Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI), dan Partai Indonesia Kerja (PIKA) berkasnya yang terdahulu sudah dikumpulkan ke KPU akan digunakan untuk langkah selanjutnya.

"Kita diperintahkan hanya menerima dokumen atau berkas terlebih dahulu, baru kita lakukan perhitungan dan penelitian administrasi," ujar Wawan pada Kamis (23/11).

Wawan menyebut, jumlah berkas yang diajukan memang belum semuanya memenuhi standar minimum yakni 410 anggota. Namun sesuai instruksi dari pusat, berkas tetap akan dilakukan penelitian administrasi hingga 30 November mendatang.

"Jumlah berapapun akan kita terima. Kalau ada kegandaan, nanti akan dilakukan klarifikasi seperti parpol-parpol sebelumnya," tutur Wawan.

#### Hasil Gugatan

Sebelumnya, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI mengabulkan gugatan dari sembilan parpol yang dinyatakan tidak lolos verifikasi di KPU RI untuk diterima berkas pendaftarannya. Sembilan parpol adalah Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI), Partai Idaman, Partai Bulan Bintang

(PBB), Partai Indonesia Kerja (PIKA), Partai Pengusaha dan Pekerja Indonesia (PPPI), Partai Bhinneka Indonesia, Partai Rakyat, Partai Republik, dan Partai Swara Rakyat.

KPU Kota Yogyakarta sendiri telah menerima berkas 13 parpol yang telah mendaftar dan telah dilakukan penelitian administrasi. Mereka adalah PDIP, PAN, PKS, Partai Golkar, Partai Nasdem, Partai Gerindra, Perindo, Partai Solidaritas Indonesia, dan Partai Garuda berkas dinyatakan lengkap. Sedang empat parpol diminta melakukan perbaikan berkas agar memenuhi syarat, yakni Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Hanura, Partai Demokrat dan Partai Berkarya.

"Sampai sekarang kita belum menerima perbaikan berkas dari keempat parpol tersebut, masih kita tunggu batasnya hingga 1 Desember 2017," ungkap Wawan. (gll)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Desember 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005